

Holguín debate sobre acciones de impacto social territorial

- Última actualización: Miércoles, 17 Noviembre 2021 16:22

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 479



Especial atención se le dio al programa de la vivienda en reunión del Consejo Provincial del Poder Popular en Holguín, esfera severamente afectada por la escasez en lo fundamental de cemento y acero, no obstante, se pudo hacer más a partir del óptimo aprovechamiento de los recursos y el empuje que requieren acciones de impacto social, afirmó Julio César Estupiñán Rodríguez, gobernador de la provincia.

La reportera del periódico Ahora, Maribel Flamand Sánchez, acotó que en dicho encuentro virtual se reconoció que las FAR y el Minint cerrarán el año con la cantidad prevista de inmuebles a edificar.

Asimismo, la Empresa Constructora del Poder Popular se afana en acercarse a las cifras pactadas, pero otras entidades estatales como la Construcción, la Agricultura y Umbrales marchan con incumplimientos notorios.

Ernesto Santiesteban Velázquez, primer secretario del Partido en Holguín, y miembro del Comité Central, expuso cómo provincias con similares asignaciones de recursos avanzan más. Insistió en el control riguroso de los materiales, pues en las acciones policiales realizadas siempre están presentes las incautaciones de acero y cemento.

Holguín debate sobre acciones de impacto social territorial

- Última actualización: Miércoles, 17 Noviembre 2021 16:22

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 479

En la provincia un total de 553 madres de más de dos niños han sido beneficiadas con el programa que, además de solucionar problemas habitacionales, busca fomentar la natalidad.

Las inversiones en la agricultura para impulsar la producción de alimentos fue tema de obligado análisis.

Todavía no se logra el despegue necesario para que la población pueda disponer de las 30 libras de viandas per cápita prevista por la dirección del país.

Estupiñán Rodríguez, informó que para responder a indicaciones dejadas por los viceprimeros ministros Inés María Chapman Waugh y Jorge Luis Tapia Fonseca, luego de una reciente visita a Mayarí, se instrumentan acciones para transformar la actual situación de la agricultura allí. De acuerdo con sus precisiones para el 28 de febrero todas las áreas beneficiadas con máquinas de riego en ese territorio deben estar sembradas.

La pesca continúa la recuperación de estanques para la siembra de alevines, se sobrecumple el cultivo de estos peces de corta edad para su repoblación en estanques y embalses. En la presa Mayarí se inició la captura de varias especies y la indicación es intensificar la pesca.

Noticia de mucho agrado fue conocer que en Moa se implementan programas locales a partir de los ingresos que proporciona el níquel. Se concreta para noviembre la comercialización de módulos alimenticios y de aseo.

Sobre la atención a los barrios vulnerables se reconocen buenos ejemplos, como La Italiana, en Mayarí, pero no en todos los municipios se avanza con la celeridad necesaria y posible, se necesita mayor vinculación de las entidades, y atender a los 145 identificados sin olvidar al resto, alertó Santiesteban Velázquez.

En el tema precio, opina el primer secretario del PCC en Holguín, no se hace todo lo necesario por controlarlo y hay que actuar sobre los ilegales, responsables mayoritarios en el crecimiento constante del valor de los productos.

El impulso a la creación de Medianas, Pequeñas y Micro Empresas (Mipimes), fue otro pronunciamiento del Consejo Provincial, por lo que significa en la generación de empleo, productos y servicios que deberán tener impacto en el incremento de la calidad de vida del pueblo. Hay en la provincia 29 aprobadas, 17 en el municipio de Holguín, y otras 109 solicitudes.

Holguín debate sobre acciones de impacto social territorial

- Última actualización: Miércoles, 17 Noviembre 2021 16:22

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 479

De acuerdo con el Gobernador de Holguín, la venta liberada de artículos deficitarios como el ron, cigarro, tabacos y fósforos está causando quejas por su acaparamiento y posterior reventa, la recomendación es realizar su comercialización controlada en las bodegas, como se hace en Moa con buenos resultados.

Para contribuir a la reducción de importaciones, sobre todo en el turismo, Leonardo Bruzón Reynaldo, jefe del Departamento de Comercio Exterior, Inversión Extranjera y Cooperación Internacional, informó sobre la realización de una Feria Comercial de Proveedores para el Turismo, el próximo día 23 en Expo-Holguín, a donde están convocados productores de alimentos, artesanos, industrias, entidades que prestan servicios de reparaciones, entre otros.

Para diciembre se convoca a un fórum empresarial con conferencias, expoventas, paneles, rondas de negocios con la participación de otras provincias y del 3 al 12 de diciembre el Fondo de Bienes Culturales realizará una feria comercial, también en Expo-Holguín, con similares propósitos.

La marcha del programa Materno Infantil fue de los primeros temas tratados, sin obviar las afectaciones causadas por la COVID-19, la provincia precisa reducir el índice de mortalidad infantil que hoy está por encima de media, aunque hay municipios con resultados excelentes.

La amplia agenda del Consejo Provincial incluyó información actualizada sobre la reanimación del puerto de Antilla, como su dragado y el traslado de tres viviendas y una oficina de la Agricultura que se encuentran en el área.

El municipio de Mayarí rindió cuentas de su gestión. Varios fueron los indicadores que motivaron la intervención de los miembros del Consejo Provincial, como la producción agropecuaria, el incremento de niños bajo peso al nacer y el hurto y sacrificio de ganado mayor. Yunia Pérez Hernández, vicegobernadora, insistió en la necesidad de transformar el sistema de atención a la población con una mejor y mayor tramitación de los planteamientos de los electores. / Con información del Ahora.